

新型コロナウイルス感染のお知らせ

平素より当院の運営にご理解とご協力を頂き、誠にありがとうございます。

当院における1月12日以降、1月16日時点での新型コロナウイルス感染症の感染状況についてお知らせいたします。

感染状況：

新型コロナウイルス感染症のクラスターが発生しております病棟（病棟A）とは別の病棟（病棟B）におきまして、1月12日（木）、患者様1名が新型コロナウイルス抗原定性検査陽性と判明いたしました。

○病棟A

1月13日（金）、患者様1名が新型コロナウイルス抗原定性検査陽性と判明いたしました。病棟Aにおける陽性者の累計は、患者様12名、職員5名となります。

○病棟B

1月12日（木）、患者様1名が新型コロナウイルス抗原定性検査陽性と判明いたしました。このため、1月13日（金）、病棟Bの全ての患者様と全ての職員に対して、新型コロナウイルスPCR検査を実施いたしました。その結果、新たな陽性者は確認されませんでした。

1月12日（木）に陽性と判明しました患者様は、1月11日（水）、当院にご入院なさいました。この患者様は紹介元の医療機関において、1月10日（火）、新型コロナウイルスPCR検査を受けられて陰性と確認されています。

したがって、この患者様が新型コロナウイルスに感染されたのは、当院に入院なさる以前だと考えられます。

このたびは皆様に多大なるご心配をお掛けして誠に申し訳ありません。

現在、全国的にかつてない感染爆発が続いております。管轄の保健所と連携を図りながら、厳重な感染対策の実施のもと、ご入院中の患者様および職員の健康観察に注視して参りますので、何卒、ご理解のほど、よろしくお願い申し上げます。

2023年1月17日

院長 森 勝巳